

La compagnie Difé kako
Au collège Valard, St Esprit
Le 26 avril 2024



« Notre projet actuel Bakannal, qui est labellisé Olympiades culturelles, est basé sur l'histoire du carnaval et met en valeur le thème de la lutte sociale et également les sports de combat et l'art lié au combat. Nous faisons également un lyannaj des danses et musiques des différents carnivals tels que Antilles/Guyane, Dunkerque, Pays Basque et Venise. Ce projet se présente sous 2 formats :

- "Bakannal an lari-a" est comme un défilé de rue où l'on forme des amateurs et des élèves aux danses et aux instruments
- "Piké Kako Konser" est un bal concert participatif où l'on présente des danses que l'on apprend au public comprenant des amateurs formés au préalable aux danses.

L'association propose une fusion des deux projets Piké Kako Konser et Bakannal an lari-a réintitulée « Piké kako an lari-a.* »



« Le but est de faire découvrir aux élèves l'univers varié de la compagnie, de les sortir de leur zone de confort et de les fédérer de façon positive dans la joie et la bonne humeur, ainsi que de les intéresser à d'autres visions du thème du carnaval tel qu'ils le connaissent dans la culture martiniquaise. »

Difé Kako, compagnie de danse afro-antillaise et contemporaine



Equipe d'EPS